

EKSPOS

Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat di Pedesaan Gunungsari, Kapolresta Mataram Warga Bersama-sama Jaga Kamtibmas

Syafruddin Adi - MATARAM.EKSPOS.CO.ID

Aug 18, 2023 - 16:23



Kapolresta Mataram saat Safari Kamtibmas di Kecamatan Gunungsari Lombok Barat, (18/08/2023)

Mataram NTB - Melaksanakan Program rutin yang telah dirintisnya sejak

menjabat Kapolresta, Kombespol Mustofa SIK MH., melaksanakan Safaru Kamtibmas dan Jum'at Curhat di Masjid Miftahul Jannah, Desa Bukit tinggi, Kecamatan Gunungsari, Kabupaten Lombok Barat, (18/08/2023).

Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat merupakan salah satu upaya Kepolisian Kota Mataram untuk menjaga dan memelihara Kamtibmas agar tetap kondusif di seluruh wilayah hukumnya.

Dalam pelaksanaannya Safari Kamtibmas merupakan kegiatan silaturahmi dan berdiskusi dengan warga masyarakat yang di kunjunginya, sebagai upaya mendekatkan diri dengan masyarakat sehingga segala sesuatu yang terjadi di masyarakat dapat segera diketahui untuk selanjutnya bersama-sama di tindaklanjuti tentang apa yang menjadi kendala masyarakat.

Hal tersebut disampaikan langsung Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK., MH , kepada media ini, usai kegiatan berlangsung, (18/08/2023) di Polresta Mataram.

Salam penjelasan Kapolresta Mataram, bahwa safari kamtibmas dan Jum'at Curhat yang baru saja dilakukan dalam rangka Harkamtibmas. Karena menurutnya Harkamtibmas yang kondusif dalam suatu daerah menjadi dambaan semua orang dan akan menjadi tugas pokok kepolisian.

"Seperti biasa kami menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada masyarakat, kemudian mengajak secara bersama-sama menciptakan ketertiban dan keamanan di lingkungan masing-masing, karena pada prinsipnya untuk mewujudkan itu semua Polisi tidak bisa sendiri, Polisi butuh kerjasama semua pihak terutama masyarakat," jelasnya.

Kemudian dalam dialog yang berlangsung usai sholat Jumat tersebut, Polresta menarik beberapa kesimpulan dari curhat masyarakat terkait keamanan dimana masih kerap terjadi pencurian. Kemudian disamping itu masyarakat berharap agar kegiatan patroli ditingkatkan.

"Kami akan atensi semua yang disampaikan masyarakat, dan kedepan Polsek Gunungsari harus segera meningkatkan upaya pengamanan seperti patroli ataupun peran aparat kepolisian ditengah masyarakat. Namun demikian kami menyadari bahwa apa yang telah kami perbuat masih belum sempurna, untuk itu kami mohon dukungan kerjasama dari seluruh masyarakat agar tugas berat ini dapat diselesaikan dengan baik. Kami berkomitmen untuk meningkatkan peran polisi kepada masyarakat khususnya Pelayanan Keamanan," tutupnya. (Adb)